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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

う。責務を遂行するに当たって会計は、全ての資産・
帳簿、あらゆる財産を会長に報告しなければならな
い。」とあります。
　一般会計、ニコニコボックス、特別会計とあります
が、マニュアルに沿って、又、佐沼ロータリークラブ
が長年培ってきたものをしっかりと守って 1年間やっ
てまいりたいと思います。
　会計は、皆様方から会費を納入していただき運営し
ていきますので、早目の納入にご協力下さいますよう
お願い申し上げます。
◎ガバナー補佐公式訪問

・中嶋太一ガバナー補佐のお話（要旨のみ）
　 2週間前山口淑子ガバナー公
式訪問のときに参りました。通
常は、ガバナー補佐訪問があっ
て、ガバナー訪問があるという
流れですが、今回は先にガバ
ナー訪問がありました。
　私共のゾーンの 4クラブは、
それぞれに非常に個性があるク
ラブばかりで、皆さん、ほんと
うにユニークで意義ある活動をされており、この機会
にまたもう一度ロータリーの原点から勉強すれば良い
のかなと思っております。
　今年度のゲイリーＣ.Ｋ.ホアンＲＩ会長は「ロータ
リーに輝きを」というテーマを掲げております。地域
とロータリークラブの在り方を象徴している素晴らし
いテーマだと思っております。更に、我等が第2520地
区の山口淑子ガバナーは「ポリオを撲滅するために実
際に現地に行って自分の手でワクチンを与えたい」と
おっしゃっていました。「だけど、それは今はかなわ
ないでしょう。だから私は基金に寄付をしている」と。
そのガバナーが掲げたスローガンが「子供たちが夢を
抱ける地域づくり」です。重点目標として
・震災復興にむけて、そして震災を風化させない活動
を。

・青少年育成への更なる行動を。
・会員増強、ポリオ撲滅運動、ロータリーデーの開催。
　ロータリーデーの開催ですが、「ロータリーって素
晴らしいよね。ロータリーって何をやっているのだろ
う」ということを地域の皆さんにお話をしながら、そ
して、地域の皆さんに理解をいただきながらロータ
リーの存在価値を上げるということのＲＩ会長の方針
でもあります。
　佐沼クラブでは既に来年 2月19日㈭の 3委員会の表
彰に合わせてやるということが決まっております。継
続事業とのことですが、プラスワン、何かをプラスし
て素晴らしい事業にしていただきたいと思っておりま
す。年間プログラムもきちんと決まっており、「ロー
タリーに輝きを」に向かって更に活動を進めていただ
きたいと思います。
　第 5分区、登米・栗原ゾーンについてですが、今年
度もＩＭは開催せず、各クラブで力を発揮していただ
くことになっております。
　 1年間、どうぞよろしくお願い致します。

当時の現役部員として当クラブの小竹秀敏会員、秋山
茂夫会員が頑張っていました。又、750球を一人で投
げた佐々木暉投手は北方の出身で、そのお父さんを小
竹秀敏会員が指導したことがあると聞いております。
今の佐高野球部は有能な選手が揃っており、来年の甲
子園出場にも期待が持てるという話です。
　昨夜、鈴木彦太監事、布施孝之監事においでいただ
き、前年度の会計監査をしていただきました。無事、
承認されましたのでご報告申し上げます。大変ありが
とうございました。

・直前ガバナー事務所より
　　地区大会のレポートと写真集が届く
・千厩ＲＣより
　　創立50周年式典・祝賀会の案内
　　日　時　 9月 7日㈰　13：00～
　　場　所　パレススズキマリアージュ
　　登録料　10,000円
・川崎大師ＲＣより、活動計画書が届く
・南三陸福興市実行委員会より
南三陸夢メッセージ花火2014の協賛に対するお礼
状が届く

・仙北郷土タイムスより、広告掲載紙が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　次週は納涼例会です。ホテルサンシャイン佐沼に於
いて午後 6時30分より開催いたします。現在44名の出
席の連絡をいただいております。土曜日に申し込みを
締切りますので、電話、ＦＡＸにてご連絡下さい。

・幹事（熊谷敏明幹事）
　今年度、幹事になり幹事要覧で勉強させていただい
ております。クラブ幹事要覧には、「世界中のクラブ
幹事のための参考資料として作成されました。幹事の
責務は各国の慣習や各クラブが採用する手続により異
なるため、クラブの実情に合せてやって下さい」と最
初に書いてあります。
　クラブ幹事の主な仕事
1．会員記録を整理し保管する。
2．例会、理事会、会合、委員会など諸会合の通知を

送る。そして、議事録を作成し保管する。
3．例会の出席を記録し、月毎の出席率を毎月最終例

会から15日以内にガバナーに報告する。
　当クラブに於きましては、各委員会、事務局の方で
やっている部分もありますので助かっております。会
の運営が円滑に進むようご協力をお願い致します。
・会計（小泉洋会計）
　情報マニュアルに「クラブ会計は、クラブ総会で選
出される。会計の任務は全ての資金を管理・保管し、
毎年 1回、その他理事会より要求がある度に説明を行
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・本日の出席率　100％

・猪股育夫会長　鈴木彦太監事、布施孝之監事、昨夜
の監査会遅くまで有難うございました。中嶋太一
ガバナー補佐を歓迎申し上げ、ご指導の程宜しく
お願い致します。

・阿部泰彦会員　奉祝、天皇・皇后両陛下の御行幸、
無事にお迎えでき登米市長様初め関係者の皆様大
変お疲れ様でした。中嶋太一ガバナー補佐を歓迎。

・鈴木彦太会員　中嶋太一ガバナー補佐を歓迎します。
クラブ協議会のご盛会を祈ります。

・布施孝之会員　佐沼高校の準優勝を讃えて。
・村上武彦会員　中嶋太一ガバナー補佐を歓迎して。
・佐藤幸一会員　中嶋太一ガバナー補佐を大歓迎して。
・飯塚仁哉会員　暑い中、中嶋太一ガバナー補佐と仙
台青葉ＲＣの会員を迎えて。

・八谷郁夫会員　中嶋太一ガバナー補佐の来訪を歓迎
します。よろしくご指導の程、お願いします。

・髙田次雄会員　中嶋太一ガバナー補佐を歓迎。佐沼
の夏祭りと同時に梅雨明けを期待します。

・山田直志会員　中嶋太一ガバナー補佐を歓迎します。
・高橋義文会員　本日、当分区のガバナー補佐の中嶋
太一様ご臨席を歓迎申し上げます。

・遠藤光則会員　中嶋太一ガバナー補佐、仙台青葉Ｒ
Ｃのご両名を歓迎致します。昨日「すずめバチ」
に刺されました。幸い軽傷で済みました。皆さん
も気をつけて！！

・秋山茂夫会員　佐沼高校惜しかった。準優勝おめで
とう。私も48年前の県代表の中にいました。主戦
長野の48イニング無失点、県3回戦で育英を3－ 0

で敗るなど、47年前の次の年には佐高が第 3シー
ド、元ヤクルト八重樫の仙商に 5－ 3 で破れまし
た。詳しくはまたの機会に。佐高準優勝本当にお
めでとう。

・小泉洋会員　本日は、幹事・会計のフォーラムです。
宜しくお願いします。中嶋太一ガバナー補佐を歓
迎致します。

・杉田広仁会員　今年も「みろく尊大祭」がやって来
ます。ご協力よろしくお願いします。

・熊谷敏明幹事以下、中嶋太一ガバナー補佐を歓迎。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　二階堂學会員　佐藤靜市会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
只野佳旦会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
及川富男会員　佐々木淳会員　清水健会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、若柳ＲＣの中嶋太一ガバナー補佐をお迎え
しての例会です。中嶋太一ガバナー補佐には、先々週
のガバナー公式訪問と今日のガバナー補佐公式訪問と
2度お出でいただき、ありがとうございます。又、ビ
ジターとしまして仙台青葉ＲＣの千葉富士男会員、鈴
木章夫会員が見えています。歓迎申し上げます。
　ガバナー補佐のお役目は色々とあろうかと思われま
すが、2520地区から各クラブへの情報伝達。ご指導と
重要なお役目であります。よろしくお願い致します。
　先週の日曜日、佐沼高校が野球県大会で決勝まで進
み惜しくも 3対 2 で破れ準優勝になりました。大変な
接戦でもう一歩というところで優勝をのがしました。
48年前の南東北大会を思い出させるような試合でした。

本日の出席率
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